

més par le Président, soient chargés de faire rapport.

MM. Décarie et R. Masson appuient les remarques de M. Lesage. Puis M. de Martigny propose secondé par M. Masson que MM. Lesage et Valin soient chargés de faire un rapport sur cette question dans le plus bref délai, avec pouvoir de s'adjoindre des membres.

Sur proposition de M. Bourgeois et Verner M. Bédard, praticien à Saint-Rémi, est nommé unanimement, membre correspondant de la Société Médicale.

Ordre du jour : — Motion par M. Lesage.

Il est proposé, secondé par M. G. Decarie, qu'une commission soit nommée afin d'étudier (a) la question du taux *re-examen* d'assurance sur la vie, (b) la question des médecines patentées, à propos d'un bill actuellement pendant devant la Chambre des Communes ;

Et qu'un rapport soit soumis à l'une des prochaines séances.—Motion par M. F. de Martigny.

Il est proposé, secondé par M. Lesage, qu'une somme de \$15 soit votée par la Société Médicale pour faire imprimer le travail de M. R. Masson, sur l'allaitement maternel, que des copies soient distribuées aux membres de cette Société et à ceux des sociétés sœurs, et que le vote, sur cette question soit pris au bulletin secret.

MM. Handfield et Marciel sont nommés scrutateurs. Le résultat du vote est de 14 pour 10 contre.

M. S. Boucher demande que la Société Médicale fasse, à la commission chargée d'étudier la question du lait, une subvention pour lui aider à défrayer les dépenses ; telles que papeterie, circulaires, avis de convocation, timbres-postes, etc., M. F. de Martigny donne avis de motion qu'à la prochaine séance il proposera qu'une somme de \$10.00 soit allouée à la commission.

20. Un cas de lymphadénie, par M. Bourgouin.

M. Bourgouin donne une étude très détaillée de la lymphadénie. Il passe en revue les différents types de leucémie, avec ses caractères et sa pathogénie. Laisant de côté la partie purement pathologique, il montre les différentes modifications que subit le sang dans cette affection contre laquelle la science est à peu près impuissante. Il relate cinq observations avec examen détaillé du sang et conclut que pour pouvoir obtenir des résultats, le diagnostic doit s'appuyer sur l'examen et l'analyse du sang, alors l'affection sera dépistée avec plus de sûreté et la chirurgie, dans certaines formes de cette affection, pourra arriver à sauver la vie des malades.

30. A propos du sérum de Marmorek, par M. F. Monod. Vu l'absence de M. Monod, retenu au dehors par services professionnels, la lecture de ce travail est remise à la séance suivante.

M. Z. Rhéaume est élu membre titulaire de la Société Médicale à l'unanimité.

NOUVELLE.— Dans sa séance du 4 mars 1907, la Faculté de Médecine de l'Université Laval, à Montréal, et les autorités de l'Hôtel-Dieu ont chargé M. le Docteur Marien de la direction et de l'organisation du service de clinique chirurgicale à l'Hôtel-Dieu, avec le concours de MM. les Docteurs Merrill et St. Jacques. Le successeur à la chaire de Professeur de clinique chirurgicale et de chirurgien en chef de l'Hôtel-Dieu, ne sera définitivement nommé qu'à une date ultérieure.

BOULESTIN
& CIE
COGNAC



C'est le brandy qu'il vous faut prendre si vous êtes faible et sans énergie.

Ce cognac est pur vin, distillé seulement avec le jus du raisin.

Pendant la convalescence les médecins recommandent du cognac à leurs malades.

C'est le

“BOULESTIN”

qui est le meilleur à prendre:

Vendu partout ou chez

L. CHAPUT, FILS & Cie,
AGENTS.

2, 4, 6 et 8 rue DeBresoles MONTREAL.